



**Niederschrift über die öffentliche
29. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses**

**vom 24.01.2024
im Rathaus Sitzungssaal, 3. OG**

Alle Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen; erschienen sind nachstehende Mitglieder, also mehr als die Hälfte:

Anwesend sind:

Vorsitzende/r

Heinz Grundner

Stadträte

Johann Baumgartner

Renate Döllel

Ursula Frank-Mayer

Simone Jell-Huber

Josef Jung

Anton Stimmer

Susanne Streibl

Josef Wagenlechner

Günther Drobilitzsch

Vertretung für StM Winkler

Martin Greimel

Vertretung für StM Lanzinger

Abwesend sind:

Stadträte

Barbara Lanzinger

entschuldigt

Johann Winkler

entschuldigt

Zur Sitzung waren außerdem geladen und haben teilgenommen:

Fr. Thaler, Stadtverwaltung Dorfens

Hr. Dietrich, Stadtverwaltung Dorfens

Tagesordnung:

1. Haushalt 2024 - Eckdaten
2. Haushalt 2024 - Budget Planungen - Anträge
3. Haushalt 2024 - Budget Umwelt
4. Anfragen und Bekanntgaben

Es wurde über die Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.12.2023 abgestimmt (§ 24 Abs. 1 Satz 3 GeschO).

Abstimmungsergebnis:

Anwesend:	11
Für den Beschluss:	11
Gegen den Beschluss:	0

Sodann wurde in die Tagesordnung eingetreten.

Es wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Top 1 Haushalt 2024 - Eckdaten

Beschluss:

Der Ausschuss nimmt die Eckdaten zum Haushalt 2024 zur Kenntnis.

Abstimmungsergebnis:

Anwesend:	11
Für den Beschluss:	11
Gegen den Beschluss:	0

Top 2 Haushalt 2024 - Budget Planungen - Anträge

Beschluss:

Der Ausschuss beschließt, keine zusätzlichen Haushaltsmittel im Budget Planungen einzustellen.

Für den Bereich Schäfflergasse soll bei der nächsten Bedarfsmitteilung der Städtebauförderung im Jahr 2025 eine Feinuntersuchung angemeldet werden.

Abstimmungsergebnis:

Anwesend:	11
Für den Beschluss:	11
Gegen den Beschluss:	0

Top 3 Haushalt 2024 - Budget Umwelt

Beschluss:

Der Ausschuss beschließt, für die Förderung von Lastenfahräder keine Haushaltsmittel vorzusehen.

Abstimmungsergebnis:

Anwesend:	11
Für den Beschluss:	7
Gegen den Beschluss:	4

Top 4 Anfragen und Bekanntgaben

StM Frank-Mayer erinnert an die Standortsuche für die Plakette „Stadt der Vielfalt“. Der Vorsitzende informiert, dass auch die historische Beschilderung im Rahmen des Beschilderungskonzepts der Städtebauförderung umgesetzt wird.

Auf Anfrage von StM Jell-Huber informiert der Vorsitzende, dass aufgrund der Stellungnahmen der Fachbehörden, die beidseitige Befahrbarkeit der Haager Straße erst nach den Baumaßnahmen umgesetzt werden kann.

Ferner berichtet der Vorsitzende auf Anfrage von StM Döllel, dass die Anbringung von sog. Stolpersteinen in Dörfen umgesetzt wird.

Heinz Grundner
Vorsitzender

Maria Bauer
Schriftführerin

Nichtöffentliche Sitzung